

# El mayor embalse de Elche llevará el nombre del conseller García Antón

Los regantes de San Enrique obtienen el beneplácito de la familia, de la Generalitat y del Ayuntamiento para honrar la memoria del desaparecido



**J. M. GRAU** La Sociedad de Transformación Agraria (SAT), San Enrique ha decidido, por unanimidad, otorgar el nombre del recientemente desaparecido conseller José Ramón García Antón al mayor embalse con que contará Elche para dar servicio a los regantes de la zona, la Cova del Planet, y que en estos momentos se encuentra en construcción. El presidente de la entidad de riego San Enrique, Ángel Urbina, se mostró ayer complacido en poder dedicar este embalse a la memoria del desaparecido responsable de la cartera de Medio Ambiente, Agua y Urbanismo del Consell, fallecido el pasado día 11 en su domicilio de San Vicente del Raspeig. Urbina apuntó ayer que la junta rectora de San Enrique así lo ha aprobado por común acuerdo, pero, además, cuentan con el beneplácito de la familia de García Antón, y también del propio Consell, a través de la figura del vicepresidente tercero, Juan Cotino.



**Maquinaria pesada lleva a cabo movimientos de tierra en el inicio de las obras del embalse, en imagen de archivo DIEGO FOTÓGRAFOS**

Asimismo, esta iniciativa cuenta con la aceptación del Ayuntamiento de Elche, donde se encuentran los terrenos donde se está construyendo el embalse, y con el asentimiento de la federación de entidades de riego de la provincia y de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó.

## Reconocimiento

"Es la unión de todos los regantes para una persona que nos ha entendido desde el primer momento en nuestras necesidades de agua para la provincia", indicó Urbina, quien recordó que el desaparecido conseller reivindicó de manera continua los intereses de los regantes alicantinos.

"Alicante tiene que regar con la misma agua de calidad que Valencia y a un precio asequible. Vamos a seguir luchando igual o más porque es una cuestión de justicia social", añadió el presidente de San Enrique, quien defendió el papel desempeñado por García Antón para la mejora de las explotaciones agrícolas en la provincia.

El homenaje surge como deseo de los regantes, dada su labor en la defensa y apoyo del trasvase Júcar-Vinalopó. "José Ramón García Antón ha sido un impulsor del trasvase Júcar-Vinalopó y con esta iniciativa los agricultores queremos que, tanto su memoria, como su figura, permanezcan unidas a ese trasvase".

José Ramón García Antón fue quien, precisamente, colocaba el pasado 25 de marzo la primera piedra de las obras del embalse de la Cova del Planet, enmarcado en las obras de postrasvase Júcar Vinalopó.

Este embalse permitirá, por primera vez en la historia, recoger agua procedente del río Júcar para regar cultivos en el término municipal de Elche, una reivindicación que se hará realidad a mitad del próximo año y que ya en el año 1420 el Concejo de Elche demandaba aguas de esta cuenca para las tierras ilícitas.